

Proyecto de habilitación de zonas de Parques y Jardines Zona Alta.

La idea es proteger las pocas zonas verdes que tenemos en Escaleritas, Schaman y La Feria.

Se cerrará todas las zonas verdes de la zona alta. La zona de los antiguos campos de fútbol de la Ballena quedará cercada y se permitirá el acceso sólo de día.

Se plantarán cultivos frutales, así como plantas aromáticas.

Para controlar el perímetro del parque se instalará un sistema de cámaras de vigilancia para garantizar la seguridad.

En la zona de la c/ Juan Bautista Melo, se cerrarán las zonas verdes, donde no pasa la gente, y se plantarán cultivos frutales y plantas aromáticas.

En las plazas de la zona de actuará de forma similar al parque de La Ballena.

La idea es proteger las zonas de esparcimiento de la ciudadanía y garantizar su seguridad y salubridad.

En todas estas zonas se instalarán zonas de juego infantil similar a las que tiene el parque Juan Pablo.

Se priorizará el control de las palomas pues todas éstas zonas, como en el resto de las zonas de recreo de la capital, tienen un problema muy grande pues son plaga .

Plan de Actuación

Cerramiento con vallado metálico, y con puntos de entrada y salida, de los parques.

Contratación de una empresa de seguridad para videovigilancia de los mismos.

El cerramiento de las plazas garantizará zonas verdes limpias y bien cuidadas.

Contratación de una empresa de Control de plagas que minimice el gran problema que hay con las palomas.

Las plantas que se plantarán serán las que potencien el autoabastecimiento de la zona, teniendo en cuenta el clima.

El vallado del parque Hermanos Millares ayudará a su conservación y seguridad.

Las plaza de la calle Juan Bautista Melo carece de zona de juego infantil.

El parque aledaño del Pepe Goncaves necesita videovigilancia, sobre todo en la zona más baja.

Parques y Jardines debe garantizar la limpieza y el estado de las plantas, cosa que actualmente no ocurre.